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 國際傑人會中華民國總會 

第 30屆第 4次理監事聯席暨分會長會議 

  會議記錄 

 

一、 時間：110年 09月 04日(六) 下午 2：00 

二、 地點：臻愛花園飯店 

三、 出席人員： 

前總會長：柯雨財、陳天汶、葉論飛、徐金蘭、張琇雅、陳鋒仁。 

理    事：范明忠、胡淑文、蔡宗旻、林四川、傅念慈、王銘志、林鼎傑、 

林和謙、洪喜美、吳豐田、孫寀媛、謝卓儒、周麗秋、蔡松林、 

許清水。 

監    事：陳耀昇、張萃芳、吳石吉、駱詠潔、余萌萱。 

分 會 長：傅念慈、莊忠益、林四川、張錫淵、區尚彬、蘇淑榕、林文發、 

吳明宗、洪綺翎、謝卓儒、林國南、蕭家權、彭金鑾、李明月、 

李政龍、吳淑芬、陳鳳琴。 

會務幹部：林秀烜、張興鑑、陳文山、呂坤杕、林和謙、吳石吉、林文光、 

莊岳霖、陳勇仁、蘇淑榕、曾國烽、吳文虎。 

分會秘書長：王銘志、林鼎傑、吳嘉豪、廖唯伃、劉鈞玉、曾國烽、蔡麗美、 

陳勇仁、邱正偉、廖書漢。 

分會財務長：林禹文、張秀莉、莊岳霖、林麗碧、黎美蘭、劉權增、李芳靜。 

四、 列席人員：陳玉美、葉凱程 

五、 主席：范明忠                                            記錄：黃雅琪 

六、 主席致詞 

范明忠總會長： 

今天感謝大家來參與，因為疫情的關係出席率還能這麼高，非常感謝理監

事的參與，昨天的桃園市疫情開始嚴重，希望各分會舉辦活動時還是要注意防

疫措施，活動按照政府規定辦理。總會本來委託忠孝會承辦今年全國年會，也

是考慮到疫情的因素真的不得已取消活動，希望理監事和會長回去會議時幫忙

宣傳一下，因為考量大家的安全才決議取消年會，希望大家見諒，預祝今天的

會議可以圓滿成功 感謝大家謝謝。 

七、 來賓致詞 

 葉論飛前總會長： 

能夠在一起就是緣份，能夠開成一個會也是機緣，疫情也快兩年了整個

活動不是只有我們停頓，而是全世界都好像暫時沒有光芒，大家也是拚了老

命在捐血在捐贈，我們都看在眼裡，但這個時候還是要特別注意自己本身的

安全和會友的安全，互相的安全和身體健康才有未來，希望今天會議順利成
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功 謝謝大家。 

 張琇雅世界總會長： 

大家好，很高興在今年度還有第四次總會的理監事會，我們在上禮拜世

界總會也有理事會，感謝總會長范明忠與夫人參與，感謝上帝大家都很平安，

大家還是要小心，口罩戴好勤洗手，公共場合盡量少去，今天看到大家很高

興。在疫情當中有需要幫助的我們就可以伸手去愛，這也是傳達傑人會的精

神，在疫情當中世界總會也幫助第一線的醫護人員，有快篩試劑和隔離衣，

也謝謝在場每一位的愛心，因為你們的協助我們才能順利送五千多個試劑和

八千多件護理衣，雖然我們不能跑世界，因為世界各地都像是瘟疫一樣，在

這段時間裡我們也都是線上成立新會，交接活動也都沒有少，傑人會世界總

會會籍能在台灣，恭喜傑人會，希望今天理監事會能圓滿 大家能平安出門，

回家也平安，謝謝大家。 

 柯雨財前總會長： 

疫情還是這麼嚴重，看到大家出席這麼踴躍，謝謝大家支持傑人總會，

也代表大家對傑人會也是充滿信心和期待，還是不管疫情如何我們對於傑人

會的發展一定會鼎力相助與祝福，謝謝各位 祝福身體健康。 

 林栢根總會長： 

疫情關係這三個月一些活動都有些延遲和停止，但是看到大家的精神都

還是非常的好，有如范明忠總會長所講的，希望傑人總會也好，世界總會也

好，各分會也好，會務都能夠穩定中成長，尤其是疫情中大家都線上會議，

每個人心中抱持對傑人的愛與關心，今天見到大家非常開心，祝福大家健康

平安喜樂！大家互相勉勵 謝謝各位。 

八、 輔導總會長致詞 

陳鋒仁輔導總會長：  

    大家午安，今年的疫情比去年更加嚴峻了，去年短短兩個月的時間，今年到

現在依舊沒完沒了，但是慶幸傑人會大家都很努力在工作，北區從四個分會變六

個分會，會友也從 90幾個到現在 165個，各位在七月和八月的捐血活動很熱烈，

各位在疫情中還能捐款協助災情也是辦的非常認真，這也是國際傑人會最好的精

神表現，疫情的關係今年跟去年一樣舉辦大型活動很困難，像馬拉松和全國年會，

只能遵守政府的管理，希望還有四個月的時間，在會務上面可以再加強，雖然在

疫情中還是能順利成長，最後祝福大家身體健康 謝謝各位。 

九、 報告事項 

(一) 分區副總會長報告： 

1. 北區_副總會長胡淑文 

很開心疫情這麼久終於可以見面了，北區今年成立兩個新分會，兩

位非常優秀的創會長，包含中央會的吳淑芬創會長和宜蘭縣會的陳鳳琴

創會長，在她們的努力之下北區的會務蒸蒸日上，非常謝謝她們兩位。

北區新創會雖然在疫情嚴峻當中成立，不管是相關的會內的事物或是會
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外的供應，都不惶多讓表現得非常精彩，在這邊感謝北區六個分會會長，

對傑人會的付出真的是有目共睹。北區會員人數達到 166人次，也是我

參與傑人會以來最多的時候，當然謝謝大家的支持，也希望各分會也可

以運作穩定會員人數蒸蒸日上，也期待各分會會務昌隆，謝謝大家。 

2. 桃竹苗區_副總會長蔡宗旻 

大家午安，因為疫情從五月份開始到六月，三級的關係桃竹苗區各

分會都沒有活動，從七月份到九月份我們桃竹苗區六個分會都動了起

來，尤其大桃園會辦了許多場捐血活動，苗青會和桃園市會也是，我自

己本會也是，興中會也有辦，捐血民眾也都很踴躍。接下來還有各分會

的理監事，都會陸陸續續開始辦理，我會過去關心協助，會員人數有幾

個會大幅成長尤其是大桃園會，桃園市會也是，興中會也有成長一兩位，

我也會去輔導它們調整到 20位以上 以上報告 謝謝。 

(二) 秘書長報告 

林秀烜秘書長： 

首先非常感謝大家今天來參與，秘書處這邊總會長特別指示，今天同

樣有提供八份踴躍參加獎，總會會摸出八位幸運得獎者。第二部分是今天

來參加的理監事和會長都可以帶一份伴手禮回去。第三部分因為疫情的關

係我們沒辦法做餐聚，等一下會有餐盒讓大家帶回家享用。 

在 9/25的時候會有第五次理監事會暨會員大會，各分會還有要跟總會

申請補助的各分會一定要把握時間，過了這個時間就沒辦法在理監事會做

一個審核，再來就是捐血活動，我們歷年來都是在 1/1到 8/31做為袋數統

計的時間點，9/25就要頒獎，我要提醒各分會，你的袋數一定要有捐血中

心的感謝狀，這樣總會才會認可也才可以計算袋數，往年以來會有第一名

到第五名，獎金由五千元到一千元之間，會有五個分會得到這個殊榮，所

以請各分會要資料齊全，感謝各位 秘書處報告 謝謝。 

(三) 財務長報告  

張興鑑財務長： 

首先謝謝各分會對總會大力的支持，我們分會已全數上繳除了全健會

而已，執行率 99%，在這裡謝謝各位會長的支持，理監事也只剩下三位未

上繳，感謝理監事大力的配合 謝謝各位。 

(四) 各委員會工作報告 

 資訊委員會主委 莊岳霖： 

這段疫情期間我們很多活動都沒有執行，但是總會長很關心我們

的會務發展，要求整個秘書處、秘書長和資訊委員會，不管是我還是勇

仁大家一起開會，所以我們在 7/5那天的晚上七點半做了一個三個人的

視訊會議一起測試系統，我們很擔心不能用，當天 8點晚上我們又再

次 try一次確定都沒有問題，第二天晚上我們聯絡總會長財務長、秘書
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長和資訊委員會連線，確定沒有問題後，在 7/27聯絡所有各分會會長、 

總會長、總會秘書長開了一個視訊會議，算是今年度第一次的視訊會

議，特別感謝總會長加入一起，會議中總會長也關心大家會務和疫情的

狀況，各分會也分享自己的現況，還有後續的活動，那天大約有三十幾

位一同參與這個會議活動，後續如果還有需要相關的可以互相配合，謝

謝大家。 

十、 討論及決議事項： 

提案（一）請審核 110年度（1~8月份）收支明細表。 

提案單位：總會/財務處 

說    明：請參考附件第 16~17頁 

決    議：照案通過 

提案（二）請審核第 30屆 109.11~110.8月獎考積分表。 

提案單位：總會/獎勵考核委員會 

說    明：請參考附件第 18~20頁 

決    議：照案通過 

提案（三）請通過「2021年第 30屆全國年會」停辦案。 

提案單位：台中市忠孝國際傑人會 

說    明：依據第二次常務理監事聯席會議決議，因新冠肺炎疫情

之故，配合指揮中心室內及室外人數上限指引，決議

「2021年第 30屆全國年會」停辦。請參考附件第 21

頁。 

決    議：照案通過。 

提案（四）請討論 2021年第 30屆全國年會「停辦」經費補助案。 

提案單位：台中市忠孝國際傑人會 

說    明：依第三次理監事聯席會議通過「2021年第 30屆全國                    

年會」活動補助壹拾萬元。因疫情因素，於第二次常                    

務理監事會議決議取消辦理，全國年會因疫情前持續                    

辦理承辦會已支出一些費用，請討論全國年會是否依                    

第三次理監事聯席會議通過照案補助壹拾萬元，請參                    

考附件第 22頁。 

決    議：決議補助壹拾萬元，照案通過。 

提案（五）請審議「金創會長扶東先生紀念活動」經費補助玖萬元案。 

提案單位：台中市傑人會 
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說    明：此活動由台中市會承辦，依「金創會長扶東先生紀念活

動實施辦法」第 4.3條規定及年度經費預算補助玖萬元

整。請參考附件第 23~26頁總會/會員委員會。 

決    議：照案通過。 

提案（六）請追認「南區聯合月例會」活動經費補助壹萬元案。 

提案單位：高雄市陽光國際傑人會 

說    明：陽光會主辦南區聯合月例會已於 4月 17日舉辦完成。請

參考第 27~28頁。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.1.1條規定及

年度經費預算補助壹萬元整。 

決    議：照案通過。 

提案（七）請審議「IEEE國際學術論壇」經費補助伍仟元案。 

提案單位：宜蘭縣國際傑人會 

說    明：宜蘭縣會舉辦「IEEE國際學術論壇」，按「總會/分會活

動暨經費補助辦法第 5.2.2條規定年度經費預算補助伍

仟元整。請參考第 29~36頁。 

決    議：照案通過。 

十一、 監事長致詞 

張萃芳常務監事代： 

大家好，我是擔任 2018年忠孝會會長張翠芳，今天代監事長發言，今

天出席率很高，會議也討論決議案都順利通過，謝謝大家。 

十二、 臨時動議：無 

十三、 自由發言：無 

十四、 主席結論： 

第一、二、三、五、六、七案，照案通過。 

第四案，決議補助壹拾萬元，照案通過。 

十五、 唱傑人會歌 

十六、 散會(鳴閉會鐘) 


